

293/J

der Abgeordneten Emmerich Schwemlein
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend B 311 - Umfahrung Schwarzach/Pongau

Die B 311 ist die einzige innerösterreichische Ost-West-Verbindung und daher seit Jahren durch ein überhohes Verkehrsaufkommen belastet. Eine Entlastung für die Anrainer muß erreicht werden. Es ist daher von großem Interesse, wie rasch das Bauvorhaben Schwarzach im Pongau realisiert wird.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

Anfrage:

1. Wie sieht die Mittelzuweisung für die Umfahrung Schwarzach/Pongau aus?
2. Können Sie damit den reibungslosen Weiterbau sicherstellen?
3. Wann ist mit der Fertigstellung dieses Bauvorhabens zu rechnen?
4. Wie hoch ist das Investitionsvolumen dieses Vorhabens, aufgegliedert nach Budgetjahren?